



DUOC UC:

Nuevas carreras en áreas estratégicas para transformar el futuro laboral de Chile

La institución incorpora innovadores programas en minería, turismo y administración pública, con opciones presenciales y online, destacando su compromiso con la empleabilidad y las necesidades del país.

En un mercado laboral cada vez más dinámico, Duoc UC comienza su proceso de admisión 2025 con una atractiva oferta académica, que incluye nuevas carreras diseñadas para satisfacer las demandas de sectores estratégicos como minería, turismo y administración pública.

La creación de nuevas carreras en esas áreas da cuenta del compromiso de la institución con la empleabilidad y la formación de profesionales preparados para los desafíos del futuro.

"Hemos actualizado 28 carreras para adaptarse a las necesidades de la sociedad en todos los sectores asociados a las escuelas de Duoc UC. En este sentido, adaptamos y creamos nuevas carreras en modalidad *online* o en el mundo de procesos mineros, como también programas que apuntan a la flexibilidad de la ruta formativa de nuestros estudiantes, como en la Escuela de Turismo y Hospitalidad", destaca Diego Errázuriz, director de Admisión de Duoc UC.

MINERÍA: INNOVACIÓN PARA UN SECTOR CLAVE

La Escuela de Ingeniería y Recursos Naturales incorporó tres carreras enfocadas en minería y



FOTOS: DUOC UC

mantenimiento industrial. Técnico en Control y Monitoreo Remoto de Procesos Mineros es un programa pionero en Latinoamérica, que se impartirá completamente *online*.

De manera presencial, se lanzan Técnico en Operación y Supervisión de Procesos Mineros, orientado a la extracción y procesamiento eficiente de minerales, e Ingeniería en Mantenimiento Industrial, que —con un enfoque práctico— aborda tecnologías avanzadas que

La Escuela de Turismo y Hospitalidad lanzó dos carreras para el proceso de admisión 2025.

prepararán profesionales en mantenimiento predictivo y preventivo, alineados con la Industria 4.0.

TURISMO Y HOSPITALIDAD: CREANDO EXPERIENCIAS

Conscientes del potencial que tiene el turismo en el país y con un enfoque innovador, la Escuela de Turismo y Hospitalidad

presenta dos programas que destacan por su flexibilidad y proyección internacional. El primero es Técnico en Turismo y Hospitalidad, con diplomas especializados en Eventos, Congresos y Convenciones, Agencias de Viajes y Líneas Aéreas, Guía de Montaña, Buceo y Hotelería, permite a los estudiantes diseñar y operar experiencias turísticas de alta calidad.

Administración en Turismo y Hospitalidad, en tanto, es una

carrera profesional con menciones en Ecoturismo, Gestión de destinos, Hotelería, y Hospitality Management, esta última completamente en inglés. Todas incluyen 9 meses de práctica durante los 4 años de estudio.

El objetivo de este nuevo programa es dar respuesta a la creciente demanda de profesionales capacitados para gestionar destinos y experiencias turísticas, integrando tecnología y estrategias de marketing, con un enfoque sostenible.

Este nuevo enfoque tiene como base la generación de un proyecto que eleva la mentalidad de hospitalidad al siguiente nivel: The New Hospitality Mindset —gran sello de Duoc UC—, que permitirá a los profesionales encargarse de la experiencia de los turistas hasta en el más delicado detalle.

INNOVACIÓN EN EL SECTOR PÚBLICO

Administración Pública, completamente *online*, busca modernizar la gestión estatal, integrando competencias digitales y sostenibilidad. Walter Luchsinger, subdirector de la Escuela de Administración y Negocios, explica que este programa responde a "la

necesidad de transformar las instituciones públicas mediante la eficiencia, la transparencia y el liderazgo en proyectos de modernización".

FLEXIBILIDAD Y ACCESO

Duoc UC también amplía su oferta *online*, sumando programas en minería, logística y prevención de riesgos.

"El formato *online* aporta flexibilidad; es decir, las asignaturas se van desarrollando por bimestres. Esto permite la compatibilidad de horarios entre el estudio, trabajo, la familia, mascota y/o amigo, ya que sus asignaturas son asincrónicas, por lo que se puede avanzar semanalmente a tu manera", explica.

Otro beneficio es que, al tener 2 o 3 asignaturas —a diferencia de la modalidad presencial, donde pueden ser 6 o 7 ramos—, el estudiante puede focalizar de mejor manera los temas de estudio y trabajo en equipo.

El proceso de admisión 2025 comenzó el 2 de octubre para las carreras *online* y el 14 para las presenciales. Con estas nuevas propuestas, Duoc UC reafirma su compromiso con la formación técnico-profesional, apostando por la innovación, la flexibilidad y el desarrollo de sectores clave para Chile.